

Pourquoi devrais-je me faire vacciner contre la diphtérie?

Jusqu'à **1 personne sur 10** qui attrape la diphtérie en meurt; la plupart des décès surviennent chez les très jeunes enfants et les personnes âgées non immunisées.

Dans les cas graves, la diphtérie peut aussi entraîner des lésions cardiaques et nerveuses et peut mener à la suffocation chez les jeunes enfants.

Se faire vacciner contre la diphtérie est le meilleur moyen de s'en protéger.



Pour obtenir le vaccin contre la diphtérie pour vous ou votre enfant, adressez-vous à votre médecin, votre infirmière ou infirmier, votre pharmacien ou pharmacienne ou votre service de santé publique local.